
 

 

M I T T E I L U N G  

 

aus der Niederschrift über die 4. Sitzung - Wahlperiode 2020/2025 - 

des Rates vom 16.03.2021 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

1) Fragestunde für Einwohner  

  

Herr Rzeznicki fragt, ob aktuell geplant sei, in den gemeindlichen Gebäuden wie zum 

Beispiel der Schulen und Kindertageseinrichtungen technische Einbauten zur Eindäm-

mung der Viruslast vorzunehmen.  

 

Bürgermeister Wassong teilt mit, dass dies bislang nicht vorgesehen sei, jedoch unter 

Tagesordnungspunkt 12 ein entsprechender Fraktionsantrag zur Beratung anstehe. 

 

 

Frau Jesionek bittet – auch mit Blick auf die eingangs geschilderte neue Sachlage – 

um Auskunft, wie es in der Bäderfrage nun weitergehe. 

 

Bürgermeister Wassong teilt mit, dass die neue Situation zunächst bewertet werden 

müsse, es dann aber wichtig sei, auch mit der veränderten Sachlache eine Entschei-

dung hinsichtlich des weiteren Vorgehens zu treffen. 

 
 

 




